

Medienmitteilung

Medienstelle

Büro: Claragraben 55
Haltestelle: Claraplatz, Wettsteinplatz
medienstelle@bvb.ch

Basel, 19. August 2014

Änderung in der Geschäftsleitung

Andrea Knellwolf verlässt die BVB

Andrea Knellwolf, Leiterin ad interim des Bereichs Personal & Recht und Mitglied der Geschäftsleitung, hat dem Verwaltungsrat ihre Demission eingereicht. Sie will sich auf ihr neues Mandat als Grossrätin ausrichten und sich deshalb auch beruflich neu orientieren. Der Verwaltungsrat bedauert ihren Entscheid und wünscht Andrea Knellwolf auf ihrem weiteren beruflichen und politischen Werdegang alles Gute.

Die Leitung des Bereichs Personal wird neu als Geschäftsleitungsmitglied ausgeschrieben; interimistisch wird Sabine Denner, Leiterin HR, den Bereich führen. Der Bereich Recht (Legal & Compliance) wird als Stabstelle der Direktion unterstellt.

Für weitere Auskünfte:
Medienstelle Basler Verkehrs-Betriebe
Tel.: +41 61 685 12 52
Email: medienstelle@bvb.ch

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Traminien verkehren 128 Trams, 99 Busse bedienen 13 Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. Rund 1200 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich rund 133 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2013 ein Betriebsergebnis von rund 1 Mio. Franken.